

Fecha: 16-07-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
Cm2: 169,3  
VPE: \$ 168.588

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Reposición del Cesfam de Portezuelo obtiene RS para su ejecución**

## Reposición del Cesfam de Portezuelo obtiene RS para su ejecución

La salud sigue fortaleciéndose en la región. Esta vez se trata de la Recomendación Satisfactoria (RS) para la ejecución de la reposición del Cesfam de Portezuelo, con una inversión de más de \$5.200 millones tanto para infraestructura como para equipamiento. Así lo informó el gobernador Oscar Crisóstomo, quien recordó que el diseño y la compra del terreno fueron financiados por el Gobierno Regional.

El nuevo recinto asistencial contará con una superficie de 1.362 metros cuadrados, cinco boxes multipropósito, un box ginecológico, una clínica dental, sala de rehabilitación, además contempla las áreas de apoyo técnico, administrativo y de servicios generales para la cobertura

de más de 4.600 habitantes.

Un paso más para acercar la salud a las personas, comentó el gobernador Crisóstomo, quien sostuvo que "el Ministerio de Desarrollo Social nos ha informado que finalmente el Cesfam de Portezuelo ya cuenta con RS, o sea Recomendación Satisfactoria para su reposición, esto responde a un esfuerzo que hemos hecho durante los últimos años para que la comuna pueda contar con un nuevo Cesfam, un lugar con nuevas dependencias".

Detalló que "tanto la adquisición del terreno como el diseño fueron financiados por el Gobierno Regional y hoy los recursos para la ejecución serán sectoriales por parte del Ministerio de Salud".

